



## »Harmonie« Ichenheim pflanzt Eiche

**Neuried-Ichenheim** (df). Zusammen mit Förster Gunter Hepfer pflanzten Vorstandsmitglieder des Männergesangsvereins »Harmonie« im Ichenheimer Täuferswald eine Eiche. Den »Leijelschürchter Eechboom«, wie es auf hanauerisch heißt, haben die Ichenheimer Sänger wie jeder teilnehmende Verein beim Fest zum 150-Jährigen Bestehen des Gesangsvereins Sängerbund Legelshurst im Sommer dieses Jahres als Erinnerungsgeschenk erhalten. Beim Pflanzen sind zu sehen Förster Gunter Hepfer (v. l.), Wolfgang Herrmann, Karl-Wilhelm Reichenbach und Jürgen Metzger.

Foto: Dieter Fink